



U
R
K
U
N
D
E

Yukai Lüneburg

Dienstag, 28. März 1995 · Nr.

Reichlich Siege für Dojo-Asse

nh Lüneburg. Reihenweise legten die Karateka des Dojo Yukai Lüneburg ihre Gegner bei den Bezirksmeisterschaften in Thedinghausen auf die Matte. Alle angetretenen Yukai-Aktiven platzierten sich und schafften damit die Qualifikation für die kommenden Landesmeisterschaften im Mai.

In beiden Disziplinen Kata (Scheinkampf) und Kumite (Kampf) ließ Marjana Zigun (Jugendklasse ab 14 Jahre) ihre Gegnerinnen hinter sich und belegte jeweils Rang eins. Kumite-Bezirksmeister der Senioren (bis 70 kg) wurde Martin Weber, der nachträglich auch für die Kata-LM nominiert wurde. Das Kata-Team verteidigte mit Johannes Heppner, Rainer Tippe, und Martin Weber erfolgreich seinen Titel.

Silber holten Kai Schulz (Kumite-Schüler B) und bei den Junioren bis 75 kg zweimal Ekkehardt Schlottbohm (Kumite und Kata).

Bei der SENIOREN - KATA-MEISTERSCHAFT in der Disziplin

Kata-Manschaft

den 1.
Platz errungen

en _____, den 18. März 1995

-SPORTWART-
Achim Becker